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En la ciudad de Alicante, siendo las 11:30 horas del día 16 de marzo de 2012, en el Aula de 

Cultura Avda. Doctor Gadea, se reúne en segunda convocatoria la Asamblea General de la 

Asociación de Empleados Jubilados y Pensionistas de Caja Mediterráneo, en virtud de la 

convocatoria cursada en tiempo y forma, para celebrar sesiones Extraordinaria y Ordinaria. Están 

presentes  160 asociados para tratar el orden del día enviado en la convocatoria. 

 

Abre la Asamblea el Presidente en funciones Diego Soler saludando a los asambleistas y 

manifestándoles su agradecimiento por su asistencia  

 

SESION EXTRAORDINARIA 

 

ORDEN DEL DIA 
 

ÚNICO.- ORGANOS RECTORES 
 

01.-Informe sobre la dimisión del Presidente.- 
 

El Presidente en funciones Diego Soler da lectura a la carta de dimisión del anterior 

Presidente José Mª Alonso, lamentando esta circunstancia y expresando en nombre de los 

componentes de la Junta Directiva el agradecimiento por su labor. 

Seguidamente el Vicepresidente Miguel Morote, toma la palabra para manifestar a la 

Asamblea su decisión de presentar la dimisión, expresando emocionadamente el “balance 

enriquecedor” de la labor desarrollada en los distintos órganos de la Asociación durante el dilatado 

período de su presencia en los mismos y ofreciéndose a colaborar en la medida de sus posibilidades. 

 

02.- Propuesta de nuevo Presidente.- Toma la palabra el Presidente en funciones Diego 

Soler agradeciendo a Miguel Morote su labor en todos los cargos desempeñados y propone a la 

Asamblea su nombramiento como Miembro de Honor Vitalicio. Un aplauso unánime acoge sus 

palabras y la propuesta es aprobada por aclamación. 

Informa que como consecuencia de la dimisión del anterior Presidente, se reunió la 

Comisión Ejecutiva de la Junta Directiva y algunos otros miembros de la Junta para tratar de 

encontrar algún asociado que reuniera las condiciones más idóneas para hacerse cargo de la 

Presidencia en estos momentos tan críticos; se pensó en Francisco Ramírez Munuera como la 

persona adecuada a la que se consultó sobre su disponibilidad a aceptar y, al ser  afirmativa, se 

presentó como propuesta a la Junta Directiva del pasado 18 de enero, que la aceptó por unanimidad. 

En consecuencia se aprobó igualmente el inicio del proceso electoral para cubrir la vacante 

de Presidente tal y como establecen los Estatutos; notificación que fue comunicada a los miembros 

de la Asociación con el Boletín de enero. 

Dado que transcurrido el plazo reglamentario para presentar candidaturas a Presidente sólo 

se ha presentado la avalada por la Junta Directiva en la persona de Francisco Ramírez Munuera, se 

solicita su ratificación por los asistentes. La propuesta es ratificada por aclamación. 

A continuación el nuevo Presidente se dirige a los asistentes para agradecerles su confianza  

y efectúa una “declaración de principios” que van a guiar su actividad. Asimismo y como 

consecuencia de la dimisión del Vicepresidente Miguel Morote, propone a la Asamblea la siguiente 

remodelación de miembros de la Junta Directiva que es aprobada por unanimidad: 

 

Fermín Juan Gilabert pasaría a ocupar la Vicepresidencia vacante 

José Almela Alcazar la Tesorería 

Francisco Navarro Balsalobre la Secretaría 

Salvador Albert Molla a Soporte Informático  

José Ignacio Hernández Ñiguez la Vicesecretaría 
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José Barberá Blesa como Asesor de la Presidencia 

Mª del Mar Suarez Terrades a Gestión Comercial 

Rafael García Aroca a Vocal de Publicaciones. 

 

03.- Cese y renovación de cargos.- El nuevo Secretario Francisco Navarro, informa a los 

asistentes de los ceses y nombramientos producidos desde la última Asamblea General: 

 

            Ceses por decisión propia: 

 

 José María Alonso Alonso                Presidente 

            Miguel Morote Amondarain             Vicepresidente 

            José Luis Agulló Mateo                    Vocal Vega Baja 

            Juan Andrés Sánchez Gutierrez        Vocal Gestor Base de Datos 

            Carmelo Parrilla Bustos                    Vocal de Relaciones con la prensa 

            Salvador Luis Albert Molla               Tesorero 

 

Ceses por cambio de cargo: 

 

José Almela Alcazar                          Secretario a Tesorero 

Francisco Navarro Balsalobre           Vicesecretario a Secretario 

Fermín Juan Gilabert                         Coordinador Actos Sociales a Vicepresidente 

 

            Nombramientos: Por 1 año 

  

 Francisco Ramírez Munuera               Presidente 

            José Almela Alcázar                           Tesorero 

            Francisco Navarro Balsalobre             Secretario 

            José Ignacio Hernández Ñíguez         Vicesecretario 

  

            Nombramiento por 2 años: 

             

            Fermin Juan Gilabert                          Vicepresidente Alicante 

 

            Nombramientos por 3 años:  

             

            María del Mar Suarez Terrades         Vocal de Gestión Comercial 

            Rafael García Aroca                          Vocal de Publicaciones  

            José Barberá Blesa                            Vocal Asesor de la Presidencia 

 

            Renovaciones por 3 años: 

             

            Diego Soler Cascales                         Vicepresidente Murcia 

 

            Aprobado. 
 

Se levantan los nuevos vocales para darse a conocer, siendo acogidos con aplausos. 
 

  El Presidente agradece en nombre de todos los asociados la labor realizada por los directivos 

que cesan en su mandato. 

 

   

. 
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A continuación da  lectura a la composición de la nueva Junta Directiva, formada por los 

asociados  que a continuación se relacionan: 
 

                      Francisco Ramírez Munuera                        Presidente 

              Fermín Juan Gilabert    Vice-Presidente Alicante 

                      Diego Soler Cascales               Vice-Presidente Murcia 

                      Francisco Navarro Balsalobre              Secretario 

           José Ignacio Hernández Ñíguez   Vice-Secretario 

                            José Almela Alcázar                                                Tesorero 

                José Maria Molina Serrano    Contador 

                       Salvador Albert Molla                                            Vocal Soporte Informático 

                       Antonio M. López García    Vocal 1º de Viajes 

     Rafael Sánchez Olmos    Vocal 2º Viajes 

                       Manuel Iñíguez Gil                Vocal Asesor de Viajes 

                      José Manuel García Mascuñan   Vocal de Loterías 

                         Vicente Esteve Vera                Vocal de Mantenimiento 

                      José Mª Penalva Berenguer    Vocal de Actividades 

                       Rafael Carratalá Campillo    Vocal de Deportes 

                           Manuel Cerdá Davó                Vocal Asuntos Sociales 

             José Requena Tornero                   Vocal Prejubilados 

            Emilia Bas Marín      Vocal Campo Cartagena 

        Joaquín Botí Copado               Vocal Mar Menor 

           Diego Brotons Guardiola                          Vocal Bajo Vinalopó 

        José Campos Cerón                 Vocal Vegamedia Murcia 

         Salvador García Cerdá                          Vocal Marina Baixa 

              Alberto García Martínez                                          Vocal Murcia-2 

            Luis Llopis Domenech                                             Vocal de L´Alacantí 

           José Loro León                Vocal Alicante-Capital 2 

         Joaquín M. Pérez Vegara    Vocal Alicante 1 

                       Victorino Mira Ródenas    V.  Alto-Medio Vinalopó 

                      Antonio Pedreño Sánchez    Vocal Murcia 1 

                Miguel Peris Costa                  Vocal  Marina Alta 

            Francisco Puche Vizcaíno    Vocal Altiplano 

                       Rafael Sánchez Ramírez          Vocal Guadalentín 

         Adolfo Seguí Olcina                                               Vocal L´Alcoiá-El Comtat 

          Victoriano Taberner Andrés    Vocal Valencia-Torrent 

               Francisco Gómez Alcazar    VocalNoroeste Río Mula 

            Antonia García Cabello             Vocal biblioteca 

                            José Barberá Blesa                                                   Vocal Asesor Presidencia 

                            Mª Mar Suarez Terrades                                          Vocal Gestión Comercial 

                            Rafael García Aroca                                                Vocal Publicaciones 

          

Se aprueba por unanimidad. 

 

 

           El Presidente en funciones Diego Soler, da por concluída la Asamblea Extraordinaria e 

indica un receso de 5 ó 10 minutos para iniciar a continuación la Asamblea Ordinaria. 

 

 

 

 

 

 



 5 

 

SESION ORDINARIA 

 

ORDEN DEL DIA 

 

I.- SECRETARÍA Y ADMINISTRACION 
 

01.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada en Alcoy 

el día 8 de abril de 2011 de la que se le envía copia. 
 

 El Secretario indica que al haberse remitido junto a la convocatoria el Acta de la citada 

Asamblea y salvo que lo solicite algún asistente, no se procede a su lectura. Es aprobada por la 

totalidad de los asistentes. 

 

02.- Propuesta de aumento de cuotas.- El Presidente informa que en la Junta Directiva 

celebrada en Alicante el pasado 9 de diciembre de 2011, se aprobó el incremento de las cuotas de 

los asociados a partir de 2012 que pasa a ser de 5 € mensuales, que se adeudarán por trimestres. 

Respecto a los asociados con menor capacidad de recursos cuya cuota era de 9€ año, pasará a ser de 

10€ año. Este acuerdo fue publicado como Información del Presidente en el Boletín nº 135 de 

noviembre de 2011. 

            Es aprobada por la totalidad de los asistentes con una sola abstención. 
 

 

03.- Informe anual. 
 

El Vicepresidente de Alicante, da lectura al informe sobre los puntos más relevantes de lo 

tratado en las reuniones de la Junta Directiva entre ambas Asambleas: 

  

Terremoto de Lorca.- Ante el terrible suceso acaecido en dicha ciudad, la Junta Directiva 

acordó realizar una aportación de 1.000€ en la cuenta que para tal fin se aperturó en la Caja. 

 

Cultura y Ocio.- El Presidente dio cuenta del acuerdo adoptado por los miembros del Jurado 

del Concurso Literario de Jubicam, que propuso el nombramiento de Presidente de Honor del 

mismo a D. Vicente Ramos Pérez, en reconocimiento a la magnífica labor realizada como 

Presidente durante su mandato en dicho Jurado. Se aprobó por unanimidad; lamentablemente 

semanas más tarde fallecía Don Vicente Ramos. 

 

Lecturas Dramatizadas.- Aunque muchos de vosotros ya lo conoceis e incluso habréis 

asistido a alguna de sus representaciones en Jubicam, de la mano de Manuel Sánchez Monllor se ha 

creado un grupo de teatro en forma de Lectura Dramatizada denominado ARTESCENA, que 

pudimos ver en el Salón de Actos de la Caja en Alicante y posteriormente en el Aula de Cultura 

CAM de Dr. Gadea de Alicante. 

 

Recientemente el citado Grupo representó la obra Marcelino el Chocolatero - esta vez 

interpretada - , no leída en el teatro de las Cigarreras de esta ciudad. Mañana actuarán en el Centro 

Social de Mutxamel. Por tanto quedaís invitados todos los presentes. 

 

Os animamos también a solicitar su concurso en otras localidades de nuestro ámbito. 

 

Por último, comunicaros que Artescena necesitaría dos o tres personas del género masculino 

para incrementar su plantilla para futuras actuaciones. 
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04.- Movimientos de asociados. 

 

El Vicesecretario da lectura al movimiento de asociados durante el año 2011, que se relacionan a 

continuación: 

 

 Total de asociados a 31 de Diciembre de 2011 ………. 1.279 

 Jubilación ……………….   588 

 Viudedad ………………..   157 

 Orfandad ………………...       2 

 Invalidez ………………...     35 

 Prejubilación …………….    232 (186 Prejubilados y 46 del ERE) 

 Jubilación a tiempo parcial ….      6 

 Conyuges de socios ………….   259 

 

ALTAS.- Se han registrado 123 nuevos asociados, desde el número 1.662 a 1.768 ambos inclusive, 

según detalle: 

 

1662.- Román Bono Guardiola; 1663.- Mª Elisa Ferrer Oncina; 1664.- Pilar Segura Abad; 1665.- 

José Arenas Navarro; 1666.- Angeles Butragueño Morales; 1667.- Aurora Barberá Blesa; 1668.- 

Ana Mª Bru Aznar; 1669.- Antonio Alcaraz Martínez; 1670.-Salvadora Vidal Solano ; 1671 Mª 

Emilia Sauco de Haro; 1672.- María Caadesus Arboix; 1673.- Consuelo Serrano Amigot; 1674.- 

Salvador Cegarra Jerez; 1675.- Juan Antº Garre Navarro; 1676.- Josefa Mena Otalora; 1677.-Carlos 

Fuentes Gallego; 1678.- 

Isabel Santos Valero; 1679.- Josefa Baldó Llinares; 1680.- Pura Palazón Azorín; 1681.- Rosalía 

Sánchez Campos;1682.- Mª Carmen Díaz Pérez; 1683.- Matilde Gracia Ordoñez; 1684.- Mª Luz 

Alés Martínez; 1685.- Mª Luisa Gomis Baeza; 1686.-Mª Nieves Candela Candela; 1687.- Dolores 

Soledad Jiménez; 1688.- Francisca García Vera; 1689.- Joaquín López-Menchero González; 1690.- 

Francisco Verdú Ballester; 1691.-Concepción Pastor López; 1692.- Manuel Quinto Mirete; 1693.- 

Mª Asunción Albero Cánovas; 1694.- Orosia López García; 1695.- José Ramón Juan Paredes; 

1696.- Carmen Martínez Vegara; 1697.- José Fco. Irles García; 1698.- Antonio Igual Morcillo; 

1699.- José Ortega García; 1700.- Francisco Couñago Trenas; 1701.- Juliana Martín Marcos; 1702.- 

Pedro Fernando Gálvez Gonzálo; 1703.- Amparo Benlloch Ayete; 1704.- Luis Carbonell Llopis; 

1705.- Antonio Mas Belén; 1706.- Mª Dolores Pérez Llorens; 1707.-Rafael Olivares Seguí; 1708.-

Maravillas Campos Martínez; 1709.-Ignacia Cholbi Bolufer; 1710.- Ignacio Díaz Carratalá; 1711.- 

Mª Enriqueta Reig Torres; 1712.- Andrés Ortolá Crespo; 1713.- Luis Mariano Cano García; 1714.- 

Mercedes Alcaraz López; 1715.- Santiago Praes Ayillón; 1716.- Mª Esperanza Quiles Matínez; 

1717.-Carmen Gambín Hernández; 1718.- Ricardo Miranzo del Val; 1719.- Miguel Cartagena 

García; 1720 Pedro del Palacio Torralba; 1721.- Mª Carmen Fernández Pastor; 1722.- Manuel 

Butrón Cayuelas; 1723.- Luis Rico Galvañ; 1724.- Sara Mª Gil Mayans; 1725.- Mª Teresa Pastor 

Gómez; 1726.- Oscar Fco. Almira Bonastre; 1727.- Juan Ignacio Hernández Ñíguez; 1728.- Mª 

Isabel Puch García-Muñoz; 1729.- Francisco Fuster Hinojosa; 1730.- Mª Mercedes Igualada 

Portales; 1731.- Amalia Sara Gómez Montiel; 1732.- José Luis Muñoz Company; 1733.- José 

Serrano Hernández; 1734.- Francisco Puertas Martínez; 1735 José Gustavo López Marcos; 1736.- 

Encarnación Martínez Carmona; 1737.- José Mª Rico Cámara; 1738.- Enrique Martínez Martínez; 

1739.- Inmaculada de Andrés Vallejo; 1740.- Vicente Sanus Tormo; 1741.- Mª Pilar Laliga 

Bernabeu; 1742.- Rafael García Aroca; 1743.- Mª Soledad Belvis Pastor; 1744.- Ignacio Pastor 

Manchón; 1745.- Mª Teresa López Pastor; 1746.- Manuel Antº Triaño Avilés; 1747.- Josefa Mª 
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Payá Andres; 1748.- Teresa Gadea Signes; 1749.- Rafael Romeu Baró; 1750.- Mª Carmen Such 

Martínez; 1751.- Adolfo Plá Saaiz; 1752.- Monique Françoise Lang Huget; 1753.- Angel Llames 

Jordán; 1754.- Mª Jesús Camacho Miras; 1755.- Rafael Selma Granados; 1756.- Mª José Leonis 

Sánchez; 1757.- Mª Isabel Belda Miguel; 1758.- Pedro Díaz Gómez; 1759.- Victoria González 

Fernández; 1760.- Enrique Muñoz Fernández; 1761.- Mercedes Polo Candela; 1762.-José Luis 

Sánchez Márquez; 1763.- Angel Serrano García; 1764.- Ana Mª Cutillas Benesiu; 1765.- 

Constantino Huertas Marín; 1766.- Juana Luisa Riquelme Pérez; 1767.- Juan Mariano de Dios 

Arribas; 1768.- Juan Álamo Morón; 1769.- Ramiro Martínez-Quintanilla Hernández; 1770.- Mª del 

Carmen Vivo Blaya; 1771.- Pedro Reig Ferrándiz; 1772.- Mª Angeles Castelló Pérez; 1773.- Pedro 

Morales Sánchez; 1774.- Rosa Gonzáles Fuster; 1775.- Antonio Sáez Aguado; 1776.- Cristina Mª 

Marimón Gomis; 1777.- Mª Pilar Llorens Illán; 1778.-Rafael Gómez Marco; 1779.- Antonio 

Rodríguez Díez; 1780.- Dolores Sánchez Lillo; 1781.- Mª Mercedes Sebastiá Cerdá; 1782.- Ramón 

Bernal Rubira; 1783.- Ferrán Vila i Oller; 1784.- Javier Sala Candela; 1785.- José T. Roca López; 

1786.- Mª José Picó Antón. 

 

BAJAS.- Se han registrado 49 bajas. Voluntarias 23 y por Fallecimiento 26 

 

FALLECIMIENTO.- Antonio Cardenal Arques; José Roberto López Martínez; Ricardo Martínez 

Aracil; Julio Antº Ortega Siles; Vicente Quereda Cañellas; Vicente Ramos Pérez; Ernesto 

Rodriguez Vidal; Pedro Regalado Artigas; Josefa Selma Botella; Francisco Tortosa Belda; 

Purificación Martín Hernández; Antonio Esteva Deltell; Luis Liria Madrid; Juan Sanmartí García; 

Rosa Almarcha Vicente; Antonio López Bernal; Teresa Navarro Mateos; Remedios Vicent Gadea; 

María Zambrana Sánchez; Jaime Cantó Abad; Carmen Menarguez Baeza; Josefa Sánchez Egera; 

Encarnación Sampedro Rial; Eduardo Rus Serrano; Desamparados Llacer Aullana y Francisco 

Pardo Miquel. 

 

VOLUNTARIA.- Natividad Diez Tey; Manuel Sancha Valera; Francisca Ruedas Chaves; Carmen 

Abad Guillén; Mª Dolores Adan Morales; Francisco M. Valdés Juan; Encarnación Ortuño Lorenzo; 

Raquel García de Gamarra Menéndez; Andrés López Martínez; Dolores Peidró García; Conchita 

Pous Culi 

 

 

 
 
 

 05.- Informe de Tesorería 

 

 05.1 Estudio, y si procede, aprobación del estado de ingresos y gastos. 

 

 El Tesorero , expone a los asambleístas el estado de gastos e ingresos del año 2011  que 

resulta aprobado por unanimidad. 

 

 El Saldo de las cuentas corrientes a 31 de diciembre de 2011 de 21.504€ (veintiun mil 

quinientos cuatro euros ).  El saldo de la cuenta Participaciones preferentes CAM.-Plazo 12 meses 

es de 24.000 € (veinticuatro mil euros)   

 

 04.2 Estudio, y aprobación en su caso, del presupuesto para 2012. 

  

 Sigue informando el Tesorero de las partidas y asignaciones del presupuesto de la 

Asociación para el ejercicio económico de 2012, sometiendo a la consideración de los asambleístas 

su aprobación si procede, y cuyo detalle se relaciona a continuación: 
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 GASTOS…………………………………………………...... 54.650 € 

  Gastos bancarios……………………………..      

  Material de Oficina………………………….  1.000   .   

  Correos + Tef. Móviles ……………………………  2.400 

  Cuotas Federación Nacional Cajas………….  2.700 

  Asambleas Nacional-Europeas y CIMA…….     600 

  Circulares Viajes, Foros, Web, Imprenta……  4.900 

                        Boletín “Jubicam” bimestral Color ………...          10.000 

  Día Universal del Ahorro……………………            7.000 

  Fiestas Navidad (sorteo de jamones)………..   4.000 

  Varios………………………………………..  1.700 

  Asamblea General……………………………  6.000 

  Juntas Directivas (3) y Comisión Ejecutiva….  3.300 

  Concurso Fotográfico………………………...  1.000 

  Concurso Literario…………………………....     800 

  Concurso Dibujo Infantil……………………..  1.000 

  Cursillos – Estudios - Teatro…………………  1.500 

  Foros de Debate (regalos a ponentes)…………     500 

  Mini Deportes ( senderismo)…………….…….     500 

  Viaje subvencionado………………………….  5.750 

   

 

INGRESOS…………………………………………………...    54.650 € 

                       Superávit de Viajes…………………………….         3.000 

  Aportaciones Loterías Navidad – Niño………..    4.750 

  Subvención CAM………………………………               0 

Ingresos financieros/Intereses..………………………1.900 

  Cuotas socios…………………………………..       45.000 

  

 Se aprueba por unanimidad.  

 

            A continuación y respecto a los temas del presupuesto se producen algunas intervenciones o 

sugerencias: 

 

             Manuel Sánchez Monllor sugiere la posibilidad de suprimir el regalo de fín de año (sorteo 

de jamones), así como reducir el Boletín a uno trimestral con lo que el ahorro supondría unos 

7.000€. Le contesta Manuel García Mascuñán indicando que su opinión sería aumentar el número 

de jamones a sortear en un 50%. 

 

               Interviene el Presidente indicando que estas sugerencias se estudiarán en Junta Directiva. 

 

               Por su parte Antonio Aura, sugiere se estudie incrementar la dotación presupuestaria para 

los Foros de Debate, tan escasa en la actualidad. 

 

               El Presidente nuevamente indica que se podría tratar en Junta Directiva. 
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II.- RELACIONES INSTITUCIONALES 

 

 06.- Con nuestra Caja.- El Presidente informa del contenido del escrito que envió el 

anterior Presidente con fecha 14 de diciembre de 2011 a Josep Oliu, Jaume Guardiola y Miguel 

Montes, Presidente, Consejero Delegado y Director General de Operaciones y Desarrollo 

Corporativo del Grupo Banco Sabadell respectivamente; así como de la contestación recibida con 

fecha 4 de enero de 2012 firmada por Enrique Badía, Director de Comunicación Interna y 

Relaciones Institucionales del Grupo Banco Sabadell, y que en resumen dice que tan pronto como 

esté autorizada definitivamente la compra del Banco CAM por parte del Sabadell, podremos 

mantener una reunión con sus responsables. En ella nos presentaremos oficialmente ofreciendo 

nuestra disponibilidad para prestigiar la marca CAM y pedirles ayudas económicas, así como 

interesarnos por la solución del tema de cuotas participativas y preferentes. 

 

   

 

III.- CULTURAL Y RECREATIVA 

 

 07.- Informe sobre los Foros de Debate. 

 

 Toma la palabra Antonio Aura que ofrece la relación de los efectuados en el curso pasado 

siguiendo el calendario previsto en la programación para el curso 2011/2012 (VII Ciclo) haciendo 

una exposición de los Foros de Debate efectuados: 

 

 

 

  

 

11.04.11 (LV FORO): “REFLEXIONES SOBRE NUESTRAS RELACIONES CON EL 

MUNDO ARABE ISLÁMICO” ponencia que corrió a cargo de José Fco. Cutillas Ferrer, 

licenciado en Psicología y doctor en Filología Árabe. 

09.05.11 (LVI FORO): “EL TEMA DEL ARTE MODERNISTA EN LOS MAYORES 

ACTIVOS” celebrado en Novelda, fue su ponente Irene García Antón, doctora en Filosofía y 

Letras. 

13.06.11 (LVII FORO) “EL PROCESO DE RESTRUCTURACIÓN DEL SECTOR DE 

CAJAS DE AHORRO” su exposición corrió a cargo de Agustín Llorca Ramírez, Director General 

Adjunto de la Caja Mediterráneo. Con este foro finalizamos el VI Ciclo. 

04.10.11 8LVIII FORO): “CRISIS SOCIAL Y NUEVAS CAJAS-BANCOS” con él 

iniciamos el VII Ciclo de Foros de Debate: María Asunción Martínez Román, catedrática de 

Psicología en la Universidad de Alicante, expuso su punto de vista sobre la situación actual. 

08.11.11 (LIX FORO): “SALIR DE LA CRISIS” Enrique Romá Romero, licenciado en 

Veterinaria y Educador Social colegiado nos presentó nuevas propuestas para viejos conflictos 

situando a la persona en el centro de decisiones. 

13.12.11 (LX FORO): “GESTION DEL FONDO DE PENSIONES CAM” Como ya es 

habitual el último Foro de año lo dedicamos a nuestras finanzas. En esta ocasión contamos con la 

colaboración de nuestros compañeros en activo Juan Jesús Gómez Gómez, Director de la Unidad 

fondos de Seguros y Consumo, y de Rafael Cañavate Cerezo, Director General de Mediterráneo 

Vida. 

10.01.12 (LXI FORO): “CRISIS Y RESPONSABILIDAD SOCIAL” Rafael Olivares 

Seguí, diplomado en Ciencias Empresariales y Máster en Dirección de Recursos Humanos y 
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Gestión del Conocimiento, se ocupó de exponer su análisis de la cuestión desde las causas, la 

respuesta desde instancias políticas y otras consideraciones desde posibles alternativas 

07.02.12 (LXII FORO): “MUSICA, GENERACIONES Y AVANCE CULTURAL”. Los 

mayores ante el fenómeno musical. Oscar Antonio Santacreu Fernández, doctor en Sociología y 

Profesor Superior de guitarra disertó con su experiencia didáctica sobre elementos básicos de la 

música y su evolución. 

06.03.12 (LXIII FORO): “ LA CRISIS FINANCIERA EN ESPAÑA” Gloria Pardo Alés, 

doctora en Ciencias Económicas y Directora del Máster en Comercio Internacional de la 

Universidad de Alicante, se ocupó del desarrollo de esta propuesta con los siguientes puntos: 

Programa de los avales del Estado; Fondo de adquisición de Activos financieros. Ampliación del 

seguro de depósitos. Actuación del Fondo de restructuración ordenada bancaria. 

 

 

    Como siempre, a fin de disponer de amplia información de cada uno de los Foros, nuestro 

compañero Vicente Llopis Pastor ha dejado constancia de cada uno de ellos en detalladas reseñas 

publicadas mes a mes en el Boletín JubiCam. 

 

 08.- Programación de viajes para 2012 

 

08.01.- Informe sobre la programación de viajes a realizar/realizados en los años  

2.011/2012 

 

 Interviene el Vocal de Viajes  para informar de los viajes realizados hasta fecha: 

 

 

            El 2 de julio.- Generalitat Valenciana.- Orihuela “Rueda con nosotros” Diputación de                 

Alicante  

            El 9 de mayo .- Foro Modernismo en Novelda 

            Del 9 a 15 de mayo.- Viaje a Les-Valle de Arán                                                                                       

            El 24 de mayo.- Junta Directiva en San Javier 

            Del 6 a 12 de junio.- Viaje a Pais Vasco                             

            Del 6 a 15 de setiembre.- Viaje a    París y Valle del Loira 

            Del 2 al 5 y 11 a 14 de noviembre.-Viaje a Costa Cálida-Aguilas 

            El 9 de noviembre.- Junta Directiva en Alicante 

            El 24 de noviembre.- Día Universal del Ahorro en Gandía 

             

 

Rutas-Actos y Viajes previstos a realizar  en el primer semestre 2012. 

 

Del 20 a 25 de febrero.- Viaje a Sierra Morena-Córdoba 

Del 26 marzo a 1 de abril.- Viaje a Valle Jerte-Extremadura-Plasencia 

Del 13 a 21 de abril.- Euroencuentros en Lisboa 

Mayo.- Viaje al Valle de Arán-Sur de Francia 

Mayo.- Viaje a Segovia-Madrid 

Junio.- Gerona y Románico catalán 

 

Viajes previsto para segundo semestre 2012.- 

 

Septiembre.- Italia (Toscana y Venecia) 

Noviembre.- Viaje subvencionado.                   
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 08.02.- Grupo de Senderismo.  

 

El Presidente informa que durante el pasado año se efectuó una salida con recorrido corto y sin 

grandes desniveles a Elche.  

 

         

 

IV.- VARIOS 

 

 09.- Ruegos y Preguntas 

 

           En este apartado, el Presidente hace un llamamiento a los Vocales de Zona para que efectúen 

gestiones con los compañeros acogidos al ERE al objeto de intentar su afiliación a la Asociación; en 

este tema tendrán la colaboración y coordinación de Mª del Mar Suarez Terrades. Seguidamente 

aprovecha para presentar el tratamiento informático que se está efectuando en la presentación del 

Boletín, así como las novedades prevista en la página Web. 

           La presentación la efectúa su promotor, el Vocal de Soporte Informático Salvador Albert al 

que se premia con un cerrado aplauso por el magnífico trabajo realizado.  

             Igualmente el Presidente informa que a sugerencia del asociado Antonio Gil se va a poner 

un apartado en la página Web para poder acceder a blog de asociados; por parte de los asistentes se 

agradece esta colaboración. 

             También se da lectura a un escrito del mismo asociado, donde propone que en beneficio de 

la continuidad de la Asociación “…se modifiquen los estatutos de cara a la nueva realidad que se 

nos presenta… que se tenga en cuenta a todos aquellos amigos de Jubicam, familiares o no, que 

con frecuencia viajan con nosotros… puedan engrosar la nómina de asociados…” . El Presidente 

propone que el escrito sea estudiado por la Junta Directiva. 

 

              El asociado Manuel Climent solicita dar lectura a un escrito que ha elaborado y se adjunte 

al acta de la Asamblea. El escrito plantea si la Asociación dispone de Reglamento para concesión de 

Honores y Distinciones, y en caso afirmativo si dicho Reglamento contempla el procedimiento para, 

en su caso,  retirar los Honores y Distinciones concedidos. Razona en su escrito esta pregunta 

“…como consecuencia de lo que ocurre en la Caja en estos momentos y que, en su opinión, existen 

personas que no son merecedoras de ostentar las distinciones concedidas y habría que plantearse 

la posibilidad de retirárselas…” . Como consecuencia de la lectura se produce un  debate, 

aprobándose a petición del asociado Baldomero Santana que, efectivamente se adjunte al Acta el 

escrito citado.  

           El Secretario contesta indicando que sí existe un Reglamento de Honores y Distinciones, 

pero no recuerda si contempla la retirada de los mismos y la forma de efectuarlo; por ello se 

compromete a comprobarlo y remitirle una fotocopia del mismo, así como obviamente, que de este 

tema se  informe a la Junta Directiva. 

 

            El asociado Manuel Sánchez Monllor pregunta sobre nuestra representación en la Comisión 

de Control del Fondo de Pensiones, por la importante repercusión que tienen en nuestro colectivo de 

beneficiaros las decisiones que en él se adoptan. Igualmente el asociado Juan Ramón Carratalá 

también se interesa por el tema y la posibilidad de asegurar la rentabilidad del mismo. 

 

             Contesta el asociado Salvador Sandoval, actualmente nuestro representante oficioso en la 

Comisión de Control del Fondo, que sólo ha asistido a una reunión desde la intervención de la Caja 

y no le han vuelto a convocar. Su intervención produce también varias intervenciones, 

prácticamente coincidentes en solicitar una representación oficial como beneficiarios. 
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            El Secretario interviene haciendo un resumen sobre el Reglamento de la Comisión de 

Control del Fondo y como en ella, efectivamente, a los beneficiarios corresponde un representante . 

Pero también se dice en el mismo Reglamento que esa representación en su día se cedió a la de los 

partícipes, y que, además las elecciones para la Comisión de Control, ahora son como resultado de 

las elecciones sindicales de los trabajadores en activo de la Caja. 

 

             Se acuerda que en la reunión prevista con representantes del Banco CAM se exponga esta 

cuestión, y si fuera posible, previamente se tratara oficiosamente con el propio Presidente de la 

Comisión de Control Bernardo Chuliá para encontrar solución a nuestras justas aspiraciones. 

 

             Nuevamente el asociado Manuel Sánchez Monllor se interesa sobre la situación de 

incertidumbre en la permanencia en nuestros actuales locales, y cuya variación podría poner en 

peligro a la propia Asociación.  

 

            Le responde el Presidente indicando que se tiene previsto  plantear este asunto en la  reunión 

con los responsables del Sabadell. 

 

           El asociado Miguel Escolano recomienda el “…mantener la dignidad en dicha 

entrevista/negociación” 

 

           El asociado Rafael Carratalá toma la palabra para preguntar “…si dentro del Reglamento de 

Honores y Distinciones se contempla el poder declarar persona non grata, y si es así solicita se le 

aplique junto a la retirada de insignias, medallas y todos los honores al último Presidente del 

Consejo de Administración de la Caja y a los directivos que todos tenemos en mente por su 

actuación y sobre todo bajeza de no ser capaces de venir a dar una explicación de todas las 

razones y circunstancias que se han producido y de las que merecemos una explicación…” 

 

          El Presidente recoge el ruego que se trasladará a la Junta Directiva. 

 

           Por último cierra la Asamblea el Presidente con un emocionado recuerdo a los fundadores de 

la Asociación para hacer firme el compromiso de conservar el legado que nos dejaron y agradece la 

presencia de todos los asistentes. 

 

            Estos,  puestos en pie, rubrican con un unánime y cerrado aplauso sus palabras. 

            

 

 Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión a las 14,15 horas, dejando 

constancia en la presente Acta, que como secretario certifico con el Vº  Bº del Presidente. 

 

        EL SECRETARIO, 

 

 

       Vº Bº 

EL PRESIDENTE,  

 


